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前回の WACATE は約 3 年半ぶりのオフライン開催でした。 

参加者のみなさんが一生懸命ワークに取り組んでいる姿を見たり、現場の雰囲気を感じながら 

やっぱり WACATE はオフラインの方が熱気が感じられてよい!と思いつつ、 

合宿形式ではなかったので少し物足りなさを感じていました。 

 

というのも私が初めて参加した WACATE2019 冬は、⾧年使用させていただいたマホロバマインズ 

三浦での合宿形式の WACATE で、特に印象に残っているのは夕食後の分科会でお酒を飲み 

ながら楽しくテストに関するお悩み相談ができて、様々な業界の方の意見を聞けたことだからです。 

(もちろん分科会だけでなくて、本会のセッションや招待講演、美味しいご飯など全て刺激的でした) 

 

最近徐々にそういう場が復活しつつありますが、みんなでワイワイしながら夜中まで品質やテストに 

関する話で社外の方と盛り上がる機会ってなかなかないと思うんですよね。 

合宿形式だと自分の班以外の参加者ともコミュニケーションを取る機会が増えますし、一緒にいる 

時間が⾧い分、参加者同士の距離も一気に縮まって 2 日間みんなで一緒に楽しもう!という 

気持ちがさらに高まります。(私の経験談) 

 

また、もしかしたら WACATE に参加することで、 

同じ悩みを持つ仲間が見つかるかもしれないですし、 

お互いに切磋琢磨できるような仲間が見つかるかもしれません。 
(個人的にはこれが結構あるのでは?と思っています) 

 

ということでいろいろ書きましたが、たぶん私自身が合宿形式の WACATE を一番楽しみにしています。 

実行委員としても参加者のみなさんといろんな話ができるとうれしいです。 

 

大人になってから合宿形式のイベントに参加することってなかなかないと思いますが、まだ迷われて 

いる方はぜひ思い切って参加してみることをお勧めします! 


